

Landesfeuerwehrverband Hessen, Sonntag, 27. Mai 2018

Hessische Bauordnung verabschiedet

Trotz fachlichem Widerstand des Landesfeuerwehrverbandes Hessen – siehe Pressemitteilung vom 24.05.18 - hat der Hessische Landtag an diesem Tag die Hessische Bauordnung in dritter Lesung unverändert beschlossen. Diese tritt nun einen Monat nach der Verkündung im Gesetz- und Verordnungsblatt in Kraft. Die Anregungen des Landesfeuerwehrverbandes für ein höheres Schutzniveau in allen Kindergärten und auch kleinen Hotels wurden nicht angenommen.



[zur Bauordnung](#)